

cuento de una vida - Un poco de llanto seco

Publicado por: secreet50

Publicado el : 21-8-2009 13:55:15

Dizen ay que tener esperanza, si pero tiene que haber tiempo, este pasa e mientras esperanzados esperamos, quedamos sin tiempo. Que hacer?

Nada, no podemos volver atrás, coger en nuestras manos nuestro destino obligar-lo a cambiar. A tener lo que deseamos con toda la fuerza de nuestro corazon lleno de amor para dar, amor que toda mi vida lo quiso regalar e jamás lo quisieron. Que pena, que tristeza, quando ve-o gente abrazando-se bejando-se con ternura mis sensaciones, son tan dificiles de explicar, no sé si es invidia impotência ó dolor. Se que tengo que soñar sin ello no hay vida pero no basta e pienso en um mundo tan grande, con tanta gente Diós se ha olvidado de mi. Normal Desde muy pequeñita, mejor desde que nasci jamás tube quien me quisiera, mismo mis Padres se limitaran a dar-me lo que el dinero puede dar. Mismo la leche de mi Madre nó la probé la tube pero de una ama. Nasci e nó debia, mejor seria nó existir, vine fuera del tiempo, jamás me acpetaram piedra que fastidia que se tiene que poner a un lado para que quede olvidada. Pero ella tenia corazon, enorme sencibilidad fuera del normal, amé a mis gatos e perros, a los arboles, a la tiarra a donde metia los piés para sentir su calor. Quando más mayor iba quedando más cosas buscaba para olvidar mi aislamiento, empezé a amar las flores, los pájaros, el romper del dia, él acostar del sol, a buscar en gente muy humilde e pobre que vivian al rededor del solar a donde vivia la acptacion e cariño que me davan en su humildad sin saber que todo el dinero de mis Padres jamás les pagaria, eso que importa? Nó se dieran cuenta de nada. ME ICE MUJER SOLA. Sola lloré, batallé contra mis ansias mis deseos mi transformacion de niña a mujer sofriendo con el hombre con quien casé muy joven, tanto sofri e lloré! una vida sin vivir solo frieza, noches sin dormir, sin poder hacer nada para cambiar, fuy cobarde si muy cobarde, por miedo del futuro, nó sabia que nó ló tendria nunca hoy gasta, usada por la desesperanza, tube un vislumbre de esperanza pero tan dificil de aceptar, por temor que sea otro sueño e despierte más herida. Como mujer tengo que olvidar, el beso, la caricia, sentir en mis dedos la piel del, su querer su cariño su calor poder amar-lo e dar-le mi alma corazon e mi cuerpo, todo lo llama pero seguro nó podrá venir. Llorar nó puedo secanan mis lágrimas hace mucho tiempo. Con la mirada triste voy para delante sin saber ni tener nada.